

Presentación de la Asociación Cultural Zayas: Conferencia “El futuro no es lo que era”

El jueves 11 de abril tuvo lugar en la sede de nuestra Asociación la presentación de la Fundación Zayas, con la cual existe un convenio de colaboración que permite a nuestros asociados disfrutar de las actividades organizadas por Zayas sin abonar la cuota de socio durante un año.

El acto comenzó con una breve presentación de los fines y actividades organizados por Zayas y continuó con la conferencia del profesor Bruno Puyol titulada “El futuro no es lo que era”, centrada en analizar los cambios que se han producido en los últimos tiempos que están suponiendo que vivamos un cambio de era en la que la solución a la crisis no va a ser financiera ni económica sino, de nuevo, espiritual, moral o política con gobiernos de tecnócratas, altos funcionarios, expertos, gente competente, planes de austeridad y rigor, pruebas de resis-

tencia a los bancos y reforma de los Estados, que obligará a retomar la sabiduría, el conocimiento y la belleza, sin los cuales ninguna medida

bastará para remodelar a Europa como mundo y ninguna reforma conseguirá mantener a raya la catástrofe anunciada. ■

Una ventana abierta a la cultura

AGENDA CÓMO ASOCIARTE CONTACTO

Inicio

Inicio

Actividades

Foros

Biblioteca

Mi socio

Ventajas de asociarte

"Censura Benito"
Año 1744 en el 2013
A Espes (del Centro de la
Mancha (R.D. Comp.)

Premiados

V Certamen
Novela Corta Zayas 2012

Suscripción newsletter e-mail

Encuestas zayas

Agenda Zayas

Martes, 21 Mayo 2013
Conferencias
Los Personajes Oscuros de la Historia en el Cine
[Leer más...](#)

Jueves, 23 Mayo 2013
Conferencias
Política y Plástica en Dalí
[Leer más...](#)

Viernes, 24 Mayo 2013
Visitas guiadas